



Ärztinnen und Ärzte, die eine Abteilung leiten bzw. eine Praxis in Hessen führen, sind verpflichtet, Informationen über die Krebsdiagnose und -behandlung an das Hessische Krebsregister (HKR) zu melden. In den HKR-Seminaren, die online als Webseminare angeboten werden, gibt es Hilfestellungen und Informationen rund um die Meldetätigkeit.

Online-Erfassung im Meldeportal	Vorgelegt werden die Online-Erfassung von Krebsinformationen im kostenlosen Meldeportal und die unterschiedlichen Erfassungsmasken. Zudem werden die Meldeabläufe im Krebsregister erläutert.	Mi., 24.01.2024, 13:30–15:00 Uhr, online (Webex), 2 Fortbildungspunkte
Dokumentation des Prostatakarzinoms	Es werden Hinweise zur Tumordokumentation von Prostatakarzinomen gegeben.	Do., 31.01.2024, 13:30–15:30 Uhr, online (Webex), 3 Fortbildungspunkte
Dokumentation von Hauttumoren	In diesem Webseminar wird die Tumordokumentation von Hauttumoren erläutert.	Di., 13.02.2024, 14:00–16:00 Uhr, online (Webex), 3 Fortbildungspunkte
Dokumentation von gynäkologischen Tumoren	In dieser Online-Schulung steht die Tumordokumentation von gynäkologischen Tumoren im Fokus.	Mi., 15.05.2024, 13:30–15:30 Uhr, online (Webex), 3 Fortbildungspunkte

Weitere Termine finden sich auf der HKR-Website, eine vorherige Anmeldung ist erforderlich: www.hessisches-krebsregister.de → Über uns → Veranstaltungen
Der QR-Code für Smartphones führt direkt dorthin.



Aus den Bezirksärztekammern

81 erfolgreiche Medizinische Fachangestellte

Feier für angehende Medizinische Fachangestellte aus dem Gebiet der Bezirksärztekammer Darmstadt: Die erfolgreichen Absolventinnen der Sommerabschlussprüfung 2023 bekamen ihr Zeugnis überreicht. Der Vorsitzende der Bezirksärztekammer, Erich Lickroth, gratulierte den Absolventinnen, auch im Namen des Präsidenten und des Präsidiums der Landesärztekammer Hessen, zur erfolgreichen Prüfung. Er begrüßte und dankte auch den anwesenden Arztkolleginnen und -kollegen der ausbildenden Praxen, die letztendlich zum Bestehen der Prüfung ihrer Auszubildenden beigetragen haben. Ebenso würdigte er das Engagement der Lehrerinnen und Lehrer der Berufsschulen, die u. a. in den Prüfungsausschüssen unter den erschwerten Bedingungen während der Covid-19-Pandemie weit mehr als üblich gefordert waren und den Schulbetrieb mit kreativen Lösungen am Laufen



Foto: Gabriele Schulz

Dem Anlass entsprechend festlich: Die Bezirksärztekammer Darmstadt feierte die neuen Medizinischen Fachangestellten.

hielten. Diese belastende Zeit sei auch für die Auszubildenden nicht einfach gewesen, so Lickroth. Dessen ungeachtet haben vier Absolventinnen den praktischen Teil der Prüfung mit Note 1 bestanden, eine weitere Absolventin den schriftlichen Teil mit Note 1. Insgesamt haben im Bereich der Bezirksärztekammer Darmstadt 81 Prüflinge bestanden. Die Ansprache für die Berufsschulen hielt Oberstudiendirektor Wilfried Schulz vom

Beruflichen Schulzentrum Odenwald. Er ermutigte in seiner Rede die Absolventinnen, dass trotz der aktuell widrigen politischen und wirtschaftlichen Umstände die jüngere Generation die Zukunft nicht zu pessimistisch einschätzen solle, sondern ihr Potenzial mit Mut und Optimismus für eine Besserung einsetzen. Begeisterten Applaus fand die die Musik der Band Felisima.

Bezirksärztekammer Darmstadt